

## EL OUAFI, LE HÉROS DE LA BD « MARATHON »

El Ouafi est né le 15 octobre 1898 à Ouled Djellal en Algérie et décède par balle dans des conditions mal élucidées le 18 octobre 1959 à Saint-Denis en France.

C'est un marathonien, coureur de fond, et athlète. Il s'est enrôlé dans l'armée française et a participé à l'occupation de la Ruhr après l'armistice du 11 novembre 1918.

Le lieutenant Vaquer remarqua ses capacités de coureur et l'envoie en 1923 à Paris défendre les couleurs de son régiment. Il fit bonne impression et est licencié au CASG (Club athlétique des sports généraux).

Mahrès, coureur français du moment, et El Ouafi se rencontrèrent et furent autorisés à courir au Marathon des jeux olympiques de 1924. El Ouafi finit septième.

Comme il fallait vivre, il se fit embaucher comme ouvrier chez Renault.

Il participe aux jeux olympique de 1928

Après sa victoire lors de ces jeux olympiques il deviendra le seul représentant de l'athlétisme Français à remporter un titre lors des neuvièmes jeux olympiques et pour s'assurer quelques revenus il céda aux sirènes du professionnalisme le 22 octobre 1928 aux États-Unis, il remporta alors 4000 dollars.

En revenant en France, il n'a plus le droit de faire des compétitions officielles car il n'est plus considéré comme amateur. C'est une grande déception pour lui. Il sombra dans la misère et mourut dans l'anonymat.

